



La empresa Laboratorio farmacéutico líquidos orales (Medilip) lleva a cabo numerosos encadenamientos productivos para fomentar la producción industrial de la medicina natural.

“Hemos introducido encadenamientos con centros de investigación pertenecientes a BioCubaFarma , lo cual ha permitido que cuatro productos que se hacían a escala local se desarrollan a escala industrial para comercializarlos en toda la red de farmacias”, comentó Niurka Benítez Guerra, directora de desarrollo de Medilip.

Entre estos productos figuran el Jarabe de aloe, el de Imefasma, efectivos en el tratamiento de afecciones bronquiales y catarrales.

Desde el mes pasado se introdujo el jarabe de orégano, que se introdujo el mes pasado y el extracto acuoso de aloe, para afecciones gastrointestinales.

Como parte del encadenamiento la empresa de farmacias y ópticas provee

a Medilip los principios activos, o sea, los extractos para llevar a cabo producciones de mayor escala.

“No es lo mismo un lote de cien litros, que son miles de frascos a dos mil litros que vienen siendo 16 mil unidades y que permite abarcar un mayor número de pacientes.

“A fines del pasado año e inicios de este, Medilip incursionó en la producción de los melitos, con presencia de miel, un componente que tiene grandes propiedades como ayudante inmunológico, para las afectaciones catarrales, el melito de vitamina C, el melito de propóleo, y está en proyección el melito de orégano.

“La fábrica tiene una estrategia para potenciar estas producciones que permitirán acercar a la población a este tipo de medicina natural”, comentó Benítez Guerra.

La directiva patentó el compromiso de Medilic como representante de BioCubaFarma con el Ministerio de Salud Pública y el pueblo.

Medilip ha realizado importantes contribuciones al enfrentamiento a la Covid-19 con soluciones hidroalcohólicas y otras sustancias desinfectantes significativas en varios espacios de la provincia.

Por: La Demajagua